

HOLCIM ECUADOR ES PARTE DE LA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN "CUIDÁNDOME TE CUIDO"



Holcim une fuerzas junto a entidades gubernamentales y privadas, para generar consciencia en la población sobre las medidas de bioseguridad necesarias, mediante la implementación de 27 lavamanos para reforzar los protocolos de bioseguridad en beneficio de usuarios y comerciantes, en la determinación por levantar la economía de miles de hogares.

SALUD



SALUD

HOLCIM ECUADOR ENTREGA 1500 MASCARILLAS Y 1500 FRASCOS DE GEL DESINFECTANTE AL FECOMIC

Brindamos apoyo a las comunidades vulnerables, a través de campañas que buscan incentivar el uso de las medidas de bioseguridad. Seguimos contribuyendo activamente con la campaña "Cuidándome, te cuido" la cual se desarrolla en el cantón de Latacunga en la provincia de Cotopaxi.



EDUCACIÓN Y EMPLEO

SE DIÓ INICIO A NUESTRO PROGRAMA DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA EN COMUNIDADES DE GUAYAQUIL Y LATACUNGA.

El proyecto *Plan de reactivación económica* basado en una línea de créditos a emprendedores a través de bancos comunitarios. Microempresas de confección textil comunitarias para la zona de influencia de las plantas de Holcim Guayaquil y Latacunga busca la reactivación económica de las familias que viven en los alrededores de la planta, a través de la unión para el ahorro, el crédito productivo y el trabajo grupal.



1500 MASCARILLAS



100 LITROS DE CLORO



66 LITROS DE ALCOHOL



SALUD

ENTREGA DE INSUMOS AL CENTRO DE SALUD EN PATUTAN Y LOMA GRANDE

Holcim continúa su compromiso con la comunidad en el cantón de Latacunga, mediante la reactivación del voluntariado Únete y la contribución activa en la campaña "Cuidándome te cuido" enfocada en reforzar la importancia de las normas de higiene en tiempos de Covid-19.

Reafirmando nuestro compromiso, se gestionó la entrega de 1500 mascarillas, 100 litros de cloro y 66 litros de alcohol a Patulan y Loma grande.



COMPROMISO AMBIENTAL

PLANTA LATACUNGA RATIFICA SU ECOEFICIENCIA

Planta Latacunga se une a la ecoeficiencia, para lograr este reconocimiento se pasó por un proceso de revisión y certificación de indicadores de desempeño y condiciones ambientales, por parte del inspector y autoridad ambiental del MAE.